

京都選抜通信



R. 1. 12. 11 第5号

近畿壮行会がありました

近畿の7チームがそろって、「大会本番に向けて互いに最後の頑張りを見せよう」という近畿壮行会が、滋賀県の草津市シティアリーナで行われました。ユニホームを着て、2セットずつの対戦。すべてのチームとは当たりませんでした。最後の練習ゲームを含めると、大阪北以外のチームと対戦できました。

良かったことと課題

攻守ともに、他チームを上回っている印象があった。ブロックの決定率もある程度高く、終始優勢な感じだった。ただ、崩れ始めると雰囲気を立て直しができず、1セットは大差で落としてしまった。やはり、最初から最後まで、良い雰囲気を作りながら戦うことが必要。勝ってる時や、良い攻撃が決まった時に盛り上がるのは簡単。でも、強い相手と戦う時に、優勢な試合展開になったり、良い攻撃が決まったりすることは難しい。ならば、負けている時やラッキーな得点でも大きく盛り上がる努力がほしい。そうでないと、負け始めた時に立て直せない。残りの2週間、強い気持ちで闘い抜く覚悟を持って練習してほしい。

近畿壮行会の結果（セット数）

兵庫：1-1 滋賀：2-0
大阪南：2-0 和歌山：2-0
奈良：1-0
合計 8勝1敗

